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關注本澳掘路資訊發佈及車輛噪音問題 

 
掘路工程及車輛噪音對市民的困擾在近期又再次凸顯，其中以東方明珠街一

帶的掘路工程，不僅撤走區內少有的街道泊位，工程期間更對整個北區交通造成

重大壓力，雖說道路整治及挖掘是城市發展正常的一環，但作為權責部門，在工

程開展前，是很有必要對受工程影響的區內居民做好宣講工作，減輕市民困擾。 

 

而車輛噪音也一直都是擾民的源頭之一，無論是輕型汽車及電單車，總有高

頻噪音的車輛在街上行駛，造成重大噪音污染，相當擾民，完全莫視他人權益。 

 

有見及此，本人提出以下四點建議： 

 

1. 交通部門在掘路工程開展前，應該將該掘路的因由及影響，向區內居民做好

宣講工作，必要時吸納更多區內居民建議，將可能的影響事先做好方案並宣

講給區內居民，以減少工程對居民造成的不便。 

2. 為減少居民對掘路工程的不滿，建議每項道路挖掘工程，應該將挖掘的因由

及挖掘後可為居民帶來的益處，在工程顯眼位置張貼，增加居民對民生工程

的理解。 

3. 需要提升本澳的掘路效率，將工程影響進一步減低。 

4. 建議權責部門應對高頻噪音車輛作進一步監管，研究採用先進且高效的噪音

檢測設備，方便可即時及持久性地對高噪音源車輛進行檢測取證並警戒整治。 


